



A 10 VARIO



A7 VOR



A12 VARIO

VARIO log splitters can work in several positions making them very effective, maximising productivity. They feature twin speed controls that optimise performance and 12-ton models have a twin speed pump as standard. The newly designed inclined wedge has increased performance by 30%, making it easier to penetrate harder species of wood. Non-slip aluminium inserts on the base of the log splitter allow you to work precisely without having to reposition the log when splitting.

*Les fendeurs de bûches **VARIO** sont de petite taille mais très efficaces et puissants. Grâce à la possibilité de travailler à plusieurs postes, ils garantissent une praticabilité maximale dans chaque situation. La double vitesse et la double pompe pour les modèles de 12 tonnes garantissent un rendement horaire élevé. Le nouveau système de coin inclinée permet une pénétration dans le bois amélioré de 30%, ce qui permet de travailler également sur des bûches particulièrement dures et noueuses. Les inserts en aluminium antidérapants, fixés sur la base de la fendeuse de bûches, vous permettent de travailler avec précision sans avoir à repositionner la bûche pendant le fendage.*

TECNICAL DATES / FICHE TECHNIQUE



ART		TON	KG	cm	cm	BAR	LITERS OIL	L/MINUTE	SPEED cm/s	SPEED cm/s	RETURN cm/s	HP	
10143	A7 VOR 350 EM 220 Volt	7	70	42	110X60X62	245	4,5	5,5	7	/	6,5	2	
10213	A7 VARIO EM 220 Volt	7	120	56	144X35X65	245	10	6	4	9,5	6,5	3	
10224	A7 VARIO ET 380 Volt	7	120	56	144X35X65	245	10	10	5	10	7	3	
10243	A10 VARIO EM 220 Volt	10	130	56	144X35X65	245	10	6	2,5	6,5	4,5	3	
10254	A10 VARIO ET 380 Volt	10	130	56	144X35X65	245	10	10	4,5	11	7,5	3	
10231	A10 VARIO C Tractor PTO	10	140	56	144X70X90	245	10	14	6	14	10	15	
10265	A10 VARIO SB Fuel Engine / Benz.	10	100	56	144X35X65	245	10	7,5	3,2	7,7	5,4	6	
10283	A12 VARIO EM 220 Volt	✓	12	190	70	185X60X95	245	17	16	5,5	14	9	3
10294	A12 VARIO ET 380 Volt	✓	12	190	70	185X60X95	245	17	16	5,5	14	9	3
10271	A12 VARIO C Tractor PTO		12	190	70	185X75X115	245	17	27	9	23	15	20
10305	A12 VARIO SB Fuel Engine / Benz.	✓	12	170	70	185X60X95	245	17	13	4,2	10,7	6,9	6

OPTIONALS

A7 - A10

ART

OPA91

Doppia pompa

(solo per A10 VARIO EM-ET)



Via Galimberti, 64 • 12030 MANTA (CN) ITALY
Tel. 0039.0175.289070 / 0039.0175.289391 • Fax 0039.0175.289016 • info@balfor.it